

Los niños de cuarto grado participaron de un Encuentro Catequístico, el martes 30 de octubre en el Aero Club. Recibieron la bienvenida por parte de sus docentes y equipo directivo, cantaron alabanzas, escucharon la Palabra y reflexionaron con la dinámica “Los clavos en la cerca”, antes de acercarse al Sacramento del Perdón.

En un clima de mucha armonía y alegría recibieron la Reconciliación por medio de los sacerdotes Luis Cechi, Alejandro Sola y Héctor Casale.

Luego compartieron el almuerzo y leyeron emocionados las cartas y mensajes que les hicieron llegar sus familiares., animándolos y deseándoles un profundo encuentro con Jesús Eucaristía.















